

## Talento y esperanza en presentación musical infantil

Escrito por Redacción

Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:07 - Última actualización Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:55

---



Alrededor de 80 niños hicieron una demostración de sus primeros aprendizajes musicales y del gran talento que tienen para explorar y explotar, en el marco de la primera presentación de la escuela musical Sandino Manuel Ellis que impulsa, de manera gratuita para los aprendices, el Gobierno Departamental en cabeza del gobernador Ronald Housni Jaller.



Espíritu de compañerismo y de superación personal, la pasión por familiarizarse con un instrumento, el esfuerzo y la satisfacción de hacerlo cada vez mejor, el sentimiento de orgullo de los padres y la esperanza de un futuro más sano e íntegro para las nuevas generaciones, fueron las sensaciones que se pudieron percibir en el ambiente durante la presentación.



## Talento y esperanza en presentación musical infantil

Escrito por Redacción

Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:07 - Última actualización Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:55

---

Violín, guitarra, vientos, piano, percusión, canto, baile, música tradicional y pintura son algunas de las disciplinas en las que incursionan estos niños que en pocos meses de ensayo demostraron una gran evolución.



Parecía irreal, o de una época pasada de San Andrés, lo que los presentes atestiguaron conmovidos este viernes en la Casa de la Cultura Tamarind Tree.

En estos meses de ensayo, las calles y espacios de descomposición social de la isla contaron con 80 niños menos que en lugar de estar encaminados hacia la vida del ocio y del delito, compartieron y conocieron sus talentos y lo que son capaces de lograr a través de la música y el arte.



Los responsables materiales de esto son una decena de talentosos profesores que contratados por el gobierno ofrecen sus clases de manera gratuita en diferentes espacios en varios de los barrios residenciales de la isla.

## Talento y esperanza en presentación musical infantil

Escrito por Redacción

Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:07 - Última actualización Sábado, 27 de Agosto de 2016 10:55

---



Asociación Infantil habrá presentaciones a lo largo del día en la Peatonal de Sprat Bight, a la